

Envie de travailler dans une école en Communauté germanophone ?

Vous êtes étudiants et vous cherchez une école pour faire votre stage ? Ou bien vous avez terminé vos études pédagogiques et vous cherchez maintenant du travail ?

C'est avec plaisir que les écoles en Communauté germanophone de Belgique vous accueillent. Il suffit d'envoyer votre candidature soit au pouvoir organisateur, soit au chef d'établissement.

En savoir plus ? Sur le site web www.ostbelgienbildung.be vous trouverez une multitude d'informations relatives au système scolaire en Communauté germanophone ainsi qu'un relevé des écoles avec leurs données de contact.

En cas de questions concernant le statut des enseignants en Communauté germanophone, veuillez vous adresser au :

Ministère de la Communauté germanophone
Service personnel de l'enseignement
Mme A. Weynand
+3287/59 63 90
aline.weynand@dgov.be